

Der Gemeinderat der Stadt Bern nimmt tief betroffen Kenntnis davon, dass

Dr. Mathias Tromp

Stadtrat von 1989 bis 1995

Stadtratspräsident 1992

am 17. April 2016 kurz vor seinem 70. Geburtstag nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Mathias Tromps Wirken reichte weit über die Stadtgrenzen hinaus. Doch gerade die Stadt Bern und ihre Menschen lagen ihm ganz besonders am Herzen. Für sie setzte er sich während seines politischen, beruflichen und gesellschaftlichen Wirkens mit Leidenschaft, Verstand und Weitsicht unermüdlich ein. Dafür gebührt ihm respektvolle Anerkennung und grosser Dank.

Im Andenken an das grosse Engagement Mathias Tromps für die Stadt Bern drückt der Gemeinderat den Angehörigen sein tiefes Mitgefühl und seine Verbundenheit aus.

Der Gemeinderat der Stadt Bern

Die Trauerfeier findet am 27. April 2016, um 14 Uhr im Münster in Bern statt.